
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　
●ソ ン グ　　奉仕の理想
●お客様　　千葉北ＲＣ　大柳会長、仲尾幹事、神長直前会長　　　
●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんばんは。
　本日お見えの千葉北ＲＣの大柳会
長・仲尾幹事、そして神長直前会長、
ようこそ御出で下さいました。有難うご
ざいます。千葉北ＲＣさんの例会日は、
当クラブと曜日が同じで水曜日でありま
す。昨年も当クラブの夜例会に御出
で頂きました。本来ならば、今回は私
どもが夜例会に訪問せねばならない
と思っていましたが、今年度も今日の

昼例会に訪問致しました。申し訳ありません。来年度の当クラブ会長・
幹事は、夜例会に訪問するのではと思っております。
　さて、今夜は、直前会長・幹事の万崎会員と平野幹事の慰労会
であります。昨年度のお二人の八面六臂のご活躍には、会員の皆さ
んも同じだと思いますが、敬意を表したいと思っております。また、今
年度の会長幹事であります私どもにとりましては、大きな良きお手本を
示して頂きました。重要課題でありますＣＬＰや細則作成などの委員会
を新規に設置されました。これはクラブとしましても、今年度も継続して
取り組んでいかねばなりません。また、あいさつ運動やインターアクトク
ラブ等との奉仕活動でも然りです。本来ならば、ゆっくりと一年間の労
を癒して頂きたいところですが、残念ながら今年度も頑張って頂かね
ばなりません。しかし、今夜は会員の皆さんと、一年を振り返りながら、
ゆっくりとお寛ぎ頂ければと思っています。
　ところで、皆さんへの報告があります。ＰＪ派遣の件です。マレーシ
アでイスラム国による事件があり、実施について危惧しておりました。
保護者の方や学校関係者がどのように思っておられるかについてで
す。ところが、１３日の例会にて各生徒さんに抱負を述べて頂き、そ
の後、小出市原市長を表敬訪問した訳ですが、生徒さんはあまり心
配されていないようでした。１７日（日）「オリエンテーション・保護者説
明会」を開催し手持ち資料等で説明した訳ですが、保護者の方たち
や学校関係者の総意にて予定通り実施する事が決まりました。なお、
例会と市長への帰国報告は、９月７日に行う予定です。
　また、本日、当クラブ５名と青葉台さわやかネットワークのお二人とで、

「あいさつ運動」について行政としての協力を仰ぐために市長を訪問
しました。この件につきましては、始関社会奉仕委員長より報告をして

頂きます。
　そして、来週２７日はクラブ協議会の続きを行います。委員長・小
委員長さんには、今年度の行動計画を発表していただきます。宜しく
お願い致します。
私が、くだくだとこれ以上長話をしますと、せっかくの料理や酒が不味
くなるとお叱りを受けそうですのでこの辺で終わります。
　今夜は、直前会長・幹事の労をねぎらいながら、楽しく過ごしましょう。
以上で、第３回目の会長挨拶と致します。

本日のメインプログラム

「直前会長、幹事慰労会」

　
◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

千葉北ＲＣ　大柳会長、仲尾幹事様
西村会長、岡本幹事、大変遅くなりましたが就任おめでとうございます。
昼間は例会に来て頂きありがとうございます。
西村会長、岡本幹事
大柳会長、仲尾幹事、神長直前会長ようこそお越しくださいました。
万崎直前会長、平野直前幹事 1年間本当にお疲れさまでした。
■出席報告　前々回確定　７１．７９％　本日出席　２７名　
　　　　　　欠席　１３名　本日出席率　１００％
■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　
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